
令和５年度 上山市いじめ問題対策連絡協議会 要旨 

             日時 令和５年６月１４日（火）午後３時４５分～ 

場所 上山市役所２階 大会議室 

 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶（市長） 

 

３ 自己紹介（参加者） 

 

４ 協議（議長 市長） 

（１）令和４年度の報告について 

・別紙参照  

【質疑応答等】 

   ●市民の方にいじめ防止の意識の高揚のために何かなされているのか。 

【回答】本市ではコミュニティスクールを実施している。子ども達の情報をい

ただけるような仕組み作りをできるのではないか。いじめを発見する前

の取り組みとして、特に道徳の授業や体験活動が大事だ。 

●いじめの認知について保護者や地域から連絡があったか。認知の様態の

割合を伺いたい。 

【回答】中学校ではアンケートに基づくものが多く、小学校ではアンケートの

他に本人、保護者、周囲の児童生徒からの訴えもある。 

 

（２）令和５年度の計画について 

・別紙参照  

【質疑応答等】 

●いじめに関する地域や保護者の方への啓蒙・啓発は、従来通りいろいろ

な会議を通じて行っていくという認識でよろしいか。 

 【回答】さらに継続して進めていきたい。特にいじめ防止リーフレットを有効

活用していただけるように学校とも連携していく。 

【回答】小学校でも、いじめ防止リーフレットを保護者に配布し、いじめが発

生した場合のフロー図を整備した。 

●リーフレットの中で、法律上のいじめに当たると言い切っているところ

があるが、保護者の方から異議は出なかったのか。 

【回答】市教委の方に問い合わせはない。 



●小学校では特にないが、今後予想はされる。 

●ただ白黒つけるだけでなく、総括的に解決に向かう必要があると思う。 

●法的にいじめだからいじめです、というのは学校現場の教育的観点から

は憂慮すべきと認識している。 

各委員 事務局案で異議なし。 

 

（３）その他 特になし 

 

５ 情報交換 

 ・各委員より、それぞれの分野からの考え方や要望について発言。 

 

６ 連絡（事務局） 次回は、令和６年６月頃に開催。 

 

７ 閉会 

 

 


